



## 11+ Aplikasi Pinjaman 500 Ribu Langsung Cair: Dijamin Cair Melintir ...

### Keterangan

**11+ Aplikasi Pinjaman 500 Ribu Langsung Cair: Dijamin Cair Melintir ...** Dalam dunia keuangan digital, pinjaman online 500 ribu langsung cair menjadi solusi praktis untuk kebutuhan kita terlebih saat membutuhkan dana darurat.

Kini Anda tidak perlu khawatir, berikut rekomendasi 12 aplikasi pinjaman 500 ribu langsung cair dan sudah memiliki izin resmi dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

### 11+ Aplikasi Pinjaman 500 Ribu Langsung Cair: Dijamin Cair Melintir ...

**Adakami:** Aman dan Cepat Adakami menawarkan pinjaman 500 ribu langsung cair dengan proses mudah. Izin resmi dari OJK membuatnya aman, dengan bunga maksimal 36% per tahun dan biaya layanan 1,42%. Pengajuan hanya memerlukan KTP, dan dana langsung cair setelah persetujuan.

**JULO:** Online 24 Jam JULO memfasilitasi pinjaman online 24 jam dengan nominal Rp400 ribu hingga Rp2 juta.

Bunga sekitar 23,7% per tahun, cocok untuk kebutuhan dana cepat tanpa BI checking.

JULO juga berfungsi sebagai aplikasi paylater dengan berbagai keuntungan.

**Rupiah Cepat:** Layanan Lengkap Meski sempat ada kabar tutup, Rupiah Cepat masih menyediakan layanan pinjaman dari Rp400 ribu hingga Rp10 juta.

Hanya dengan bunga 24% per tahun, pengajuan mudah dengan syarat minimal, termasuk rekening bank.

### Aplikasi Pinjaman 500 Ribu Langsung Cair

**UKU:** Fleksibel dan Rendah UKU menyediakan pinjaman hingga Rp5 juta dengan bunga harian 0,35% hingga 0,8%.

Cocok untuk remaja, pengajuan dapat dilakukan sejak usia 18 tahun tanpa BI checking. Salah satu pilihan pasti cair tanpa ribet.

**Kredivo:** Bunga Rendah dan Variatif Kredivo terkenal dengan bunga rendah dan produk variatif.

Bunga 2.6% per bulan untuk akun Premium dan 4% untuk akun Basic. Biaya administrasi 6%, tapi ditawarkan layanan cicilan belanja, pembayaran tagihan, cashback, rewards, dan referral.

**Indodana:** Hingga Rp15 Juta Indodana memungkinkan pinjaman hingga Rp15 juta tanpa kartu kredit.

Proses cepat, tanpa BI checking, dengan fitur paylater. Keamanan terjamin, dan ada reward bagi yang membayar tepat waktu.

**Flexi Cash Jenius:** Bunga Terjangkau Flexi Cash Jenius, fitur pinjaman dari Jenius BTPN, menawarkan pinjaman hingga Rp200 juta dengan bunga 1,75% hingga 3,50% per bulan. Solusi praktis untuk kebutuhan mendesak.

**Cairin:** Resmi dan Mudah Cairin, fintech P2P Lending resmi, memberikan pinjaman hingga Rp7 juta. Proses pengajuan mudah, cukup usia 18 tahun dan KTP. Bunga 24% per tahun.

**AdaPundi:** Pilihan Konsumtif dan Produktif Adapundi menawarkan pinjaman konsumtif dan produktif dengan batas mulai dari Rp300 ribu hingga Rp30 juta.

Tenor variatif, memberikan fleksibilitas bagi pengguna.

**Gopay Pinjam:** Fitur GoJek Gopay Pinjam, fitur pinjaman dari GoJek, memungkinkan pencairan uang tunai hingga Rp15 juta.

Bunga rendah 1,42% dengan tenor 2-6 bulan.

**FinPlus:** Rendah dan Fleksibel FinPlus menyediakan pinjaman rendah mulai dari Rp500 ribu hingga Rp2,4 juta. Bunga sangat rendah, hanya 0,04% per hari, dengan tenor 91-120 hari.

**SPinjam:** ShopeePinjam SPinjam, atau ShopeePinjam, adalah fitur pinjaman dari Shopee.

Bunga mulai dari 1,95% per bulan dengan tenor 3, 6, atau 12 bulan. Diskon 30% biaya cicilan bagi yang membayar tepat waktu.

Dengan berbagai opsi yang ditawarkan, pilihlah aplikasi pinjaman yang sesuai dengan kebutuhan dan kondisi keuangan Anda untuk mendapatkan dana secara cepat.

Semoga informasi mengenai 11+ Aplikasi Pinjaman 500 Ribu Langsung Cair: Dijamin Cair Melintir ...bermanfaat bagi kita semua, amin.!

## Kategori

### 1. BISNIS

## Tags

1. Aplikasi Pinjaman
2. Aplikasi Pinjaman 500 Ribu
3. Aplikasi Pinjaman 500 Ribu Langsung Cair
4. Aplikasi Pinjaman Online
5. Pinjol

## Tanggal Dibuat

12 Desember 2023

## Penulis

pakguru2022

default watermark